

AWO-Vorstand neu gewählt



Am 2. März hatte die Arbeiterwohlfahrt ihre Mitglieder zur Hauptversammlung mit Neuwahlen eingeladen. Vera Schulz begrüßte die Mitglieder und Heidi Frosch gab einen Rückblick auf das vergangene AWO-Jahr. Die Schwerpunkte in diesem Jahr, so Frosch, liegen wieder bei den Waldferien für die Kinder. Ebenso sollen auch die „Ferien ohne Koffer“ im September wieder angeboten werden. 70 Jahre gibt es die Arbeiterwohlfahrt Mutterstadt jetzt schon. Dieses Jubiläum möchte der Verein mit seinen Mitgliedern und Freunden in einer besonderen Veranstaltung gebührend feiern. Nachdem der Vorstand durch die Versammlung entlastet wurde, ging es in den Wahlvorgang. Einstimmig zur neuen Vorsitzenden wurde Heidi Frosch gewählt. Sie übernimmt den Vorsitz von Vera Schulz, welche nun das Amt der Stellvertreterin begleitet. Hans-Joachim Popken, Kassierer, und Ilona Rhein, Schriftführerin, wurden in ihren Ämtern bestätigt. Fr. Landmann und Fr. Stahlhofen unterstützen den Vorstand in der Funktion als Beisitzerinnen. Irmgard Metzger und Harry Ledig werden sich auch in den nächsten 2 Jahren als Revisoren zur Verfügung stellen. Die Versammelten bedankten sich bei Vera Schulz für die vielen Jahre, in denen sie die AWO mit Herzblut geführt hat und wünschten ihrer neuen Vorsitzenden viel Erfolg und gutes Gelingen.

(Amtsblatt vom 09. März 2017)

(Bild: Gerd Deffner)